



8 Pièces

400 m²

Réf. 01991

1 525 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Santa lucia - idéalement situé dans l'un des quartiers les plus prisé de saint raphael, au calme, à pieds du port, de la mer et des commerces, cette vaste villa d'inspiration provençale, climatisé, se dresse sur un terrain clos et arboré de 2200 m². La maison principale se compose au rez de chaussé, d' une grande entré, un double séjour salle à manger de 70 m² ouvrant sur le jardin et la piscine par de larges baies en galandage, une cuisine indépendante de 20 M², cellier/buanderie, wc et vestiaire. Une suite parentale de 45 m² avec dressing, salle de bains et douche avec wc . A l'étage : ...

Ideally located in one of the most sought-after areas of saint raphael, in a quiet area, within walking distance of the port, the sea and shops, this large provencal villa stands on an enclosed and wooded plot of 2200 m². The main house is composed on the ground floor of a large entrance hall, a double living room/dining room of 70 m² opening onto the garden and swimming pool through large sliding windows, a separate kitchen of 20 M², pantry/laundry room, toilet and cloakroom. A master suite of 45 m² with dressing room, bathroom and shower with toilet. Upstairs: hallway with cupboard, two ...

AZUR ASTORIA

318, route de la Corniche - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

